

Coup de chapeau

Les artistes en herbe investissent l'espace urbain

Pendant les vacances de la Toussaint, les habitants du quartier Nord ont découvert l'association marseillaise "Arts et Développement", qui propose à tous, enfants, jeunes et adultes des ateliers de peinture de rue.

C'est avec le concours de "Maisons et Jardins" de la Maille III, le soutien de la MJC et du centre social Jean Giono que cette initiative a pris forme.



Dès le lundi 29 octobre et durant une semaine, pas moins de 100 enfants se sont transformés en artiste en herbe, pleins d'imagination et de joie de créer.

Une 1^{ère} expérience d'art de la rue qui a été une véritable réussite et qui sera renouvelée courant 2008.

Renseignements : Centre social Giono
04.90.50.30.50

Marlène au sommet du podium

Au mois d'avril dernier, l'association Country Passion a obtenu l'organisation des éliminatoires du 1^{er} championnat de Country et Line, à Miramas.

Absente lors de cette épreuve, Marlène Grac, notre championne, passera les présélections à Nevers, elle termine 1^{ère} et obtient son ticket pour la finale du championnat programmée le 10 juin. Marlène remporte la coupe et devient alors 1^{ère} championne de France de l'histoire du Country. Une victoire qu'elle apprécie et qu'elle n'oublie pas de partager avec les membres de l'association et Annie Corthésy son professeur.

La prochaine étape sera la validation de la formation de Juge Fédéral.

Renseignements : Country Passion
Président : Hubert Alberolla
19 Bastide des Mille Pas. 04.90.50.33.26

Jérôme Rigall, un auteur fantastique

C'est en réalisant, une fiche de lecture sur le Seigneur des Anneaux de Tolkien, que Jérôme Rigall s'est épris pour l'univers fantastique.

De part sa mère institutrice, Jérôme, cheminot de profession, a très tôt été sensibilisé à la lecture. Il découvre alors les ouvrages classiques puis rejoint rapidement l'héroïc fantasy, univers médiéval in-

cluant un bestiaire fantastique celtique. "L'actuel roman et l'univers dans lequel il se déroule son le fruit de cinq années de réflexion sur les mécanismes du médiéval fantastique, afin de parvenir, par un nombre de clins d'œil envers mes auteurs préférés, à rendre hommage à la qualité de leur travail, tout en conservant une touche d'originalité".

Un hommage qui aura plusieurs volets puisque "La dame blanche des Elfes" est le 1^{er} tome de la Trilogie de Sancedoux.

"La Dame blanche des Elfes"
Editions Jets d'Encre. 01.48.86.18.76
morgane.genty@jetsdencre.fr
L'ouvrage est également référencé en librairie

Le souvenir français et la citoyenneté

L'automne est une saison importante pour le Souvenir Français, marquée par sa journée d'action nationale et internationale du 1er novembre.

Ce jour-là l'association est autorisée à récolter des fonds pour fleurir les tombes des soldats morts pour la France. Cette année 2 tombes de Saint-Chamas ont bénéficié de ce fleurissement, 3 à Miramas dont celle Jean-Claude Gresset.



C'est dans cette période propice au devoir de mémoire, que le Comité Miramas/Saint Chamas a lancé diverses actions envers un public composé essentiellement de jeunes.

Une exposition sur la citoyenneté a été montée au lycée Cocteau pour les étudiants qui sera installée à la MJC.

Le 24 octobre dernier, les comités de Miramas, Saint-Chamas et d'Eyguières ont conduit 51 élèves du lycée Cocteau et du collège d'Eyguières, sur le site de la tuilerie des Milles.

Des actions sont d'ores et déjà programmées pour le 90^{ème} anniversaire de l'Armistice de 1918.

Souvenir Français
Président : André Agnel.
04.90.50.95.71